

Monsieur Cavey

Le mouvement des Insoumis partage vos préoccupations en ce qui concerne la sécurité routière. Afin de rompre avec une politique qui sans cesse pénalise outrageusement les conducteurs responsables tout en préservant le droit de chacun de circuler dans un espace pacifié et sécurisé le programme " L'Avenir en commun" propose des mesures qui devraient permettre une amélioration sensible de la circulation : la réduction conséquente du transport routier, remplacé par du ferroutage et du transport fluvial, la priorité donnée aux circuits courts dans l'approvisionnement alimentaire, une meilleure répartition des services sur les zones rurales et péri-urbaines de manière à ne pas concentrer la circulation routière sur les axes qui rejoignent les grandes villes, la valorisation des services de transports partagés, etc. Pour le particulier, nul doute qu'il y a quelque chose de retors à lui reprocher le mouvement pendulaire domicile-travail, à lui imposer des obstacles toujours plus nombreux quand, par ailleurs, les réseaux publics de transports collectifs laissent à désirer. C'est pourquoi nous souhaitons, comme vous, rétablir des équilibres. La sécurité routière est un objectif absolu à nos yeux mais ne doit pas servir d'alibi mensonger à des politiques libérales qui ponctionnent les citoyens.

Veillez agréer, cher Monsieur, l'expression de mes salutations respectueuses,

Christophe Miqueu

Candidat de la France insoumise,

12ème circonscription de la Gironde